

**Cette année encore le projet « Ecoles Fleuries » conduit en partenariat avec les DDEN, a rencontré un franc succès.**

**Et cette année encore une école s'est distinguée par son engagement.**

**Les représentants des deux associations qui la visitaient ont fortement apprécié celui de l'école de Céran.**

**Ils ont tout d'abord constaté un grand enthousiasme chez les élèves lors de la présentation du diaporama retraçant leur progression qu'ils ont largement commentée.**

**La pratique d'un vocabulaire spécifique et les compétences traduites dans le domaine mathématique, témoignent d'acquis importants.**

**L'évocation de visites chez une jardinière cultivant des légumes bio et son assistance dans le jardin de l'école ont renforcé l'intention du respect de la nature.**

**L'aide de parents et de la municipalité est aussi à prendre en considération.**

**Pour ce qui concerne le projet lui-même, on compte :**

- **Plusieurs nichoirs installés.**
- **L'accrochage sur des treillis de multiples petits pots peints garnis de plantes à fleurs.**
- **La pose de vieux draps décorés pour donner une dimension artistique.**
- **Enfin la plantation de légumes divers respectueuse des règles de la culture bio. Ainsi le goûter comportait des fraises récoltées par les élèves.**

**Il convient aussi de mentionner la visite du centre de tri et de recyclage des déchets Trigone pour sensibiliser les enfants au respect et à la défense de l'environnement.**

**En conclusion, ce projet est un fort joli bouquet final pour cette petite école rurale qui malheureusement fermera définitivement ses portes à la prochaine rentrée scolaire...**